

COMPETICIONES

Joan Laporta (FC Barcelona): “Necesitamos más recursos para que esto sea un gran espectáculo”

El presidente del FC Barcelona, uno de los cuatro clubes que aún figuran en la Superliga, ha defendido la necesidad de llevar a cabo el nuevo torneo europeo.

Palco23
22 abr 2021 - 16:00



La Superliga mantiene algunos defensores. Joan Laporta, presidente del FC Barcelona, se ha unido a Florentino Pérez, presidente del Real Madrid y de la nueva competición, tras la avalancha de críticas recibidas por distintos estamentos del fútbol en los últimos días. “Necesitamos más recursos para que esto sea un gran espectáculo”, ha defendido el ejecutivo, respaldando el evento que iba a revolucionar el negocio del fútbol y el que han abandonado la mayoría de sus equipos tras anunciarse su creación.

Por primera vez desde el lunes, cuando se hizo público el proyecto, el máximo representante del club azulgrana ha expresado su opinión acerca de la competición. Laporta ha subrayado que la Superliga es “una necesidad”, pero ha manifestado que la decisión acerca de participar la tendrán los socios del club.

“Somos defensores de las ligas estatales y estamos abiertos a un diálogo abierto con la Unión de Federaciones Europeas de Fútbol (Uefa), seguro que al final habrá un entendimiento entre ambas partes”, ha admitido Laporta, a quién no le preocupa tener que acordar términos con el organismo europeo.

Joan Laporta está abierto al diálogo con la Uefa y la Fifa

La intervención del presidente del FC Barcelona se produce después de que el presidente de la Uefa, Aleksander Ceferin, criticara a todos los clubes impulsores de la competición y a sus respectivos presidentes, exceptuando a Laporta: “Me decepcionaron todos, menos el FC Barcelona, ya que Laporta estaba presionado por la situación”, opinó el dirigente esloveno.

Algunos expertos en el sector de la comunicación corporativa como Carme Miró o Luis Serrano han afirmado que al proyecto le ha acusado falta de planificación comunicativa y ha contado con mensajes contraproducentes a través de su presidente, Florentino Pérez, en su intervención el martes en *El Chiringuito de Jugones* para defender la bondad del proyecto.

Tras el desplante de todos los clubes ingleses, el Inter de Milán y el Atlético de Madrid, la Superliga se ha puesto a disposición de la Fifa y la Uefa para llegar a un acuerdo que beneficie a ambas partes y llevar a cabo un espectáculo global “para salvar el fútbol”, según expresaba Florentino Pérez.

En un comunicado, el club ha confirmado que “aceptó con carácter de máxima urgencia” formar parte del evento como uno de los clubes fundadores, al mismo tiempo que “buscaban nuevas formas de solidaridad con el entorno del fútbol”.

Asimismo, el equipo catalán ha asegurado de forma rotunda que “hubiera sido un error histórico renunciar a la iniciativa”, ya que el club está considerado una entidad “de referencia mundial.”

|